



*Place et rue de la Mairie après l'impact du V2 le 4 octobre 1944.  
Peu à peu la circulation reprend entre les ruines grâce à l'aide des secours et la solidarité deuilloise.*

# Le 4 octobre 1944

## L'après V2

**T**rès vite les secours s'organisent. Pompiers, secouristes, bénévoles affluent, non seulement de Deuil mais aussi des communes voisines. L'armée américaine envoie rapidement des hommes et du matériel. Il s'agit pour les Américains de venir au secours d'une population en peine mais aussi de collecter tous les débris et indices leur permettant de mieux cerner ces engins encore mal connus. Dès le mercredi soir, la circulation est rétablie dans la rue de la Mairie mais les routes menant au centre ville sont barrées afin d'éviter les pillages et l'afflux des curieux.

### // En images //



*L'Église Notre-Dame sous les gravats.*



*Premier chemin établi pour circuler entre les ruines.*



*Les secouristes et les équipes de déblaiement au travail.*



*Des dégâts d'une grande ampleur.*